

Hípica

El Chas, a reventar en agosto

El club gijonés acoge tres concursos, uno de ellos de cuatro estrellas, para el que ya se han inscrito casi 200 jinetes y amazonas

Gijón, J. J.

Las pistas del Club Hípico Astur (Chas) se preparan ya para albergar el próximo mes de agosto tres concursos consecutivos, un tres estrellas del 9 al 11, uno de caballos jóvenes los días 13 y 14 y un tercero de cuatro estrellas del 16 al 18, que será el prolegómeno del Internacional de Las Mestas a finales de mes. La inscripción para el concurso de cuatro estrellas alcanza ya los 192 jinetes y amazonas y 327 caballos, y el plazo de inscripciones aún no está cerrado.

Este último concurso contará con una importante participación de jinetes y amazonas nacionales en una mezcla de veteranos ilustres y jóvenes que llegan pidiendo paso. En la lista de inscritos están hombres como Gerardo Menéndez, componente del equipo nacional y ganador del Gran Premio del Internacional de Las Mestas en el año 2017 con "Cassino DC", caballo que está inscrito también para este concurso.

En la lista también están Juan Antonio de Wit y Ricardo Jurado, Miguel Honrubia, Juan Riva, Iván Serrano, Álvaro Díaz y Diana Marsá, así como jóvenes como Ignacio Astolfi, primero en el ranking nacional juvenil, o Diego Ramos, ter-



Gerardo Menéndez, con "Cassino DC" en Las Mestas. | Juan Plaza

cero en ese mismo ranking. Durante los tres días del concurso de 4 estrellas se celebrarán nada menos que 18 pruebas a razón de seis por día. El 16 las alturas serán entre 1,10 y 1,35; el 17 entre 1,10 y 1,40 y el 18 entre 1,15 y 1,45.

En el concurso anterior, de tres estrellas, también se ha producido

una gran inscripción, puesto que con ella sin cerrar son ya 175 los jinetes y amazonas que la han formalizado.

El mes de agosto está repleto de actividad hípica, ya que hay concursos todos los fines de semana. A los organizados por el Chas y el Internacional de Las Mestas hay

que añadir el que abre el mes, los días 2 al 4 en la finca La Mofosa de Luanco, correspondiente al circuito Ruta Astur y que cuenta con algo más de 60 inscritos. Los días 23 al 25 en la finca Maeza de Sariego tendrá lugar otro concurso nacional de categoría 3 estrellas. En definitiva, un mes de no parar.

Balonmano



Diego Canal. | DKV Gijón

El lateral Diego Canal, primer fichaje del DKV Gijón

Gijón, J. J.

El lateral derecho Diego Canal (Gijón 1997), formado en la cantera del colegio Inmaculada, se ha convertido en el primer fichaje del DKV Gijón para la próxima temporada. Habitual en las selecciones asturianas, disputó la fase final del Campeonato de España juvenil en 2014, ya con el Gijón Jovenllanos. La temporada 2014-15 pasó al Grupo Covadonga, para recalcar en la 2016-17 en la Atlético Avilesina, donde ha estado jugando las últimas 3 temporadas. Destaca por su disparo y gran penetración.

Tenis

Medio centenar de inscritos en el "Dionisio Nespral"

Gijón, J. J.

Un total de 48 jugadores han formalizado su inscripción para la 56.ª edición del torneo "Dionisio Nespral", que tendrá lugar en el Club de Tenis Gijón entre los días 29 de julio y 4 de agosto. El torneo retoma su filosofía inicial apostando por los jóvenes y está incluido en el circuito IBP Series. En Gijón estarán jugadores como Jordi Muñoz, actual número 2 del ranking de este circuito; Sergio Redondo y John Echevarría. Con ellos, el veterano Roberto Menéndez o en local Ramón del Olmo.



Rodríguez Aransay dirige al equipo nacional junior en el Europeo

El entrenador de tenis del Grupo Covadonga José Antonio Rodríguez Aransay, a la derecha en la foto, es el responsable del equipo español junior que disputa el Campeonato de Europa en la localidad suiza de Klosters. El grupista ha seleccionado a Carlos Gimeno, reciente finalista junior en Wimbledon; Pedro Vives, Marta Custic y Jessica Bouzas, informa J. J.

Golf

Torneo benéfico en los campos de Castiello y La Llorea

Gijón, J. J.

El club de golf de Castiello y el campo municipal de La Llorea serán escenario los próximos días 3 y 4 de agosto de la primera edición del torneo benéfico que organiza la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer, que será la destinataria del dinero recaudado por las inscripciones, que permanecen abiertas hasta el día 2. El torneo se disputará en la modalidad de stableford y los interesados podrán inscribirse para cualquiera de los dos campos.